

Debe Veracruz 47 mil millones de pesos

Calificar



HR Ratings ratificó la calificación de HR BBB+ al Estado de Veracruz y modificó la perspectiva a estable desde negativa, según dio a conocer la calificadora ante la Bolsa Mexicana de Valores, BMV, este lunes

Coatzacoalcos - 2013-05-20 21:49:05 - Javier Pulido Biosca / AGENCIA IMAGEN DEL GOLFO

HR Ratings ratificó la calificación de HR BBB+ al Estado de Veracruz y modificó la perspectiva a estable desde negativa, según dio a conocer la calificadora ante la Bolsa Mexicana de Valores, BMV, este lunes.

La calificación que determina HR Ratings de HR BBB+ con perspectiva estable, significa que el emisor con esta calificación ofrece moderada seguridad para el pago oportuno de obligaciones de deuda. Mantiene moderado riesgo crediticio, con debilidad en la capacidad de pago ante cambios económicos adversos. El signo (+) representa una fortaleza relativa en el mismo nivel de calificación.

La calificación otorgada por HR Ratings incorpora el desempeño de la cuenta pública de 2012, así como la Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos 2013.

Algunos de los factores que determinan la calificación son que al cierre de 2012 el Estado concluyó la mayor parte de la reestructura de deuda que tenía autorizada por 27 mil 434 millones, de los cuales alrededor de 15 mil 433.9 millones corresponden al pago de Proveedores.

El saldo total del Pasivo Circulante de 2011 a 2012 pasó de 13 mil 692.1 mdp a 5 mil 451.9. De acuerdo a los covenants de finanzas públicas, establecidos en los contratos de crédito de la reestructura, en 2012, las razones financieras se cumplen de acuerdo a los límites establecidos. Evitando activar alguna cláusula de vencimiento.



www.imagendelgolfo.com.mx 2013-05-20-21:55:28 Coatzacoalcos La deuda de Veracruz fue aprobada por el Congreso de la entidad

SUPERA EL DÉFICIT

El resultado de Balance Financiero en 2012, cambia de una tendencia deficitaria en 2011 a un superávit financiero. Lo anterior corresponde en mayor medida a un incremento en los Ingresos Federales por Gestión de casi 5 mil mdp

La Deuda Directa del Estado asciende a 41 mil 901.5 mdp (incluye deuda bajo el esquema de bono cupón cero) y se compone de la siguiente manera:

De acuerdo a la información brindada por el Estado, en 2013 se estima adquirir alrededor de 1 mil 146 mdp de deuda bajo el Esquema de Bono Cupón Cero. No obstante, HR Ratings estima que el Servicio de Deuda respecto a los Ingresos de Libre Disposición pase de 12% en 2012 a 13% en 2013. La entidad cuenta con el 71.9% de las Participaciones Federales afectadas para el pago de la deuda.

Se liquidaron alrededor de 15 mil 433.9 mdp de Proveedores y Acreedores, por lo que el Pasivo Circulante de 2011 a 2012 pasó de 13 mil 692.1 mdp a 5 mil 451.9 mdp.

GASTO TOTAL

Los Gastos Totales en 2012 crecieron interanualmente en 5.3%, principalmente por el Gasto Corriente. Por lo que de continuar dicha tendencia, sin incrementar los Ingresos en mayor proporción el desequilibrio de las finanzas regresaría. Adicionalmente, de acuerdo al Presupuesto de Egresos de 2013, se espera aumentar significativamente las erogaciones en Obra Pública.

Es importante mencionar que HR Ratings estima un déficit financiero de alrededor de 2% de los Ingresos Totales en 2013. Sin embargo, dará seguimiento al desempeño de los Ingresos, Gasto y Deuda durante 2013, así como al cumplimiento de los covenants establecidos en los contratos de crédito y el comportamiento de los Pasivos Circulantes con el fin de determinar si el resultado de 2012 obedece a un cambio estructural en las Finanzas del Estado que mejore la calificación crediticia del Estado.

Deuda de Veracruz:

25 mil 154 mdp créditos bancarios

4 mil 368.8 mdp deuda bajo el esquema de bono cupón cero

12 mil 378.6 mdp a Certificados Bursátiles